



Pièces **7 Pièces**
Superficie **250 m²**
Référence **MZIOP1247**
Prix **2 250 000 €**

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Au cœur d'un quartier très résidentiel, au calme absolu, cette villa bénéficie d'un emplacement privilégié, à seulement 3 minutes en voiture du centre d'Opio et de ses commerces, et à 8 minutes du charmant village de Valbonne. D'inspiration contemporaine, cette propriété a été pensée avec soin pour allier lignes architecturales modernes et charme intemporel. L'harmonie des volumes, la qualité des matériaux et la fluidité des espaces en font un lieu de vie aussi esthétique que chaleureux. Le rez-de-chaussée accueille un vaste salon, une salle à manger et une cuisine ouverte, tourné vers une ...



Located in a highly residential area, this villa enjoys absolute peace and quiet, while being just 3 minutes by car from the center of Opio and its shops, and only 8 minutes from the charming village of Valbonne. Contemporary in inspiration, the property has been thoughtfully designed to combine clean architectural lines with timeless charm. The harmonious volumes, quality materials, and fluid layout make it both elegant and inviting. On the ground floor, the spacious living room, dining area, and open kitchen all open onto a vast covered terrace — a true extension of the home that serves as a ...



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

